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ども今回 65周年を迎えられ無事行ったとい 
うことでした。屛東ロータリークラブとの姉
妹クラブの締結も今年度あったようで、オン
ラインで締結式をやられたということで大変
な思いをしたと思います。東金ロータリーク
ラブは、特に会員増強について今年は力を入
れてやってきたということでお伺いしまし
た。3名の方の入会があったということです。
当クラブも負けずに今年 3 名入り、来年も 1
名予定者がいます。皆さん一生懸命会員増強
をやられているところですが、引き続きうち
のクラブにつきましても 30 周年 30 名を目指
してやっていければと思っております。空港
南ロータリークラブは、やはりコロナ禍でな
かなか動きづらかったようです。ただ 4 月 5
月になって親睦活動が盛んに行われるように
なったなんてお話も聞けました。東金ビュー
クラブは、ズーム会議をやりながらも通常の
例会が開かれる時は食品ロス等を少なくする
ためにお弁当ではなく、場所を移してレスト
ランのようなところでやったといったお話も
伺いました。大多喜ロータリークラブは、今
後のガバナー補佐は輪番でということも挙げ
てました。先日理事会でもありましたがガバ
ナー補佐の候補を推薦を出して下さいという
話もありました。この第 7 グループについて
は、順番でやることについて継続させていき
ますということでしたので次の大多喜クラブ
に任せたいと思いましてそのまま承認させて
いただきました。そんな形でやりながら終わ
ったあと親睦会で飲み会を通常どおりやって
参りました。少しずつ通常の生活になってき
たのかなと思っていい会だったと思っており
ます。 
 今月は「青少年奉仕月間」ですが、来月は
「親睦活動月間」ということでこの 5月 30日
に 3クラブゴルフコンペをやります。6月 4日、
5 日につきましては友好クラブ西那須野ロー
タリーに行きましてコンペをやり、周年事業
に参加を予定しております。また 6月 21日 
 

 皆さん、こんにちは。スニールさん今日は
ようこそお越しいただきましてありがとうご
ざいます。この後卓話でいろいろなお話聞か
せていただけると思いますので、今日も手短
に挨拶をさせていただきたいと思います。 
先週金曜日に会長幹事会がありました。 

今年度最後の会長幹事会ということで新旧 4
名で行って来ました。現会長幹事に今年の一
年を振り返ってということで話を聞いてきま
した。新の方は相当煮詰まっていたようで私
達より位多くお話をされていました。次期平
野ガバナー補佐は、一生懸命に何かやろうと
しているようなのでできる限り協力していけ
たらと思っております。ガバナー補佐からも
一年間を振り返ってのご挨拶をいただきまし
た。他のクラブからの報告を聞いてきました
ので、それについてお話させていただきたい
と思います。 
茂原ロータリークラブは、コロナ禍ですけれ 
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●地区（回覧） 

①2022-23年度小倉ガバナー事務所より、次年
度活動計画に係わる日程について 

②公益財団法人ロータリー米山記念奨学会よ
り、ハイライトよねやま 266号 

②ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協
議会より、風の便り Vol.7 No10 (通刊 92号) 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

             
          皆様、こんにちは。茂原 
        中央ロータリーの村田会長 
        はじめ皆様方、本日はお招 
               きをいただきありがとうご 
               ざいます。杉田瞳さんの紹 
               介で茂原中央ロータリーク

ラブに参りました。本当にそれは嬉しいことで
す。私も 26 年ライオンズクラブのメンバーに
なって会長もやり、ライオンズクラブディレク
ターになっています。ライオンズクラブもやる
ことは同じで、名前だけ違う。日本のロータリ
ークラブからスリランカにいろいろ幼稚園を
つくってもらったり消防車や救急車もいただ
きます。今日は杉田瞳さんからスリランカの話
をして下さいということで少しスリランカの
歴史や今の経済関係とかを話そうかと思いま
す。 

 

 

最終例会になりますけれどもまたコンペを行
い、夜に移動例会をやるということで、まさ
しく親睦の月なのかなと思っております。 
最終例会につきましては、他クラブからも何
名かコンペから参加してくれるという話も出
ていますのでまたお誘いしながら進めて行け
ればと思っております。 
我が千葉ロッテマリーンズは 15 勝 23 敗、

相変わらず負けが 8つ多い状況でございます。
5位、今日からまたマリンスタジアムで楽天戦
3 連戦が決まっておりますので皆さんも気に
して見てみてください。簡単ですが、以上で
会長挨拶とさせていただきます。 
ありがとうございました。 
 

      

スニール・ウィクラマ 様 

スリランカに行ったことある方はいますか？ 

スリランカという国はインドの下にある小さ
い島国です。スリランカの名前の意味は“素
晴らしい島”“美しい島”という意味です。 
セイロンからスリランカに名前が変わったの
は 1972年です。セイロンは元々イギリス人が
つけた名前です。それは、紅茶の販売の為で
す。イギリス人は 150 年スリランカにいる間
に紅茶の畑を作って紅茶の商売でお金をつく
りました。スリランカの人口は大体 2200万人
です。人口の 70％が仏教です。ヒンズー教は
12％位です。イスラム教は 9.7％です。キリス
ト教は 7.6％です。仏教の人が多いのでスリラ
ンカは仏教の国になっています。満月は休み
の日です。お寺周りの日は満月です。 
国の大きさは北から南まで大体 432 ㌔です。
東から西まで 224 ㌔です。小さい島国です。
周囲は全部海です。言葉はシンハラ語です。
そのシンハラ語は皆さん見たこと無いと思う
けど丸い字です。今世界で使っているのはス
リランカだけです。人口の 60％位は英語を喋
ります。最近学校の勉強で英語に慣れていま
す。他の国ではシンハラ語を使えないので、
若い人はみんな一生懸命英語を勉強します。
英語が喋れるといい仕事をもらえたりしま
す。スリランカはＩＴ関係を凄くみんなやっ
ているので必ず英語ができないとそういうも
のも出来なくなる。だから若い人は今殆ど田
舎の人はちょっと喋れない人はいますけど、
大きい街とか若い人は皆一生懸命英語を勉強
して英語をよく使います。 
スリランカの歴史は 2500年位です。仏教がス
リランカに入ったのは、大体紀元前 3 世紀。
それはインドからスリランカに仏教が入りま
した。その後はインドから入ってきたイスラ
ム教がだんだん増えてきました。ヒンズー教、
それからアラビアから入ったイスラム教で
す。オランダ経由でキリスト教が入ってきた
んです。だから宗教は仏教 70％になって他の
宗教が今だんだん増えてきているんです。 
でも仏教が残っている国で一番強い国はスリ
ランカです。スリランカでもお坊さんになっ
たら結婚できない。ずっとお寺で過ごさなく
てはならない。でも最近は金持ちの子と商売
とかやっている人も何人かはいますけど、本
当はおかしいからいけないことです。大体お
坊さんになることは自分を全部捨てて仏教を
守って仏教の為にいろいろみんなに教えてい
く。皆の頭に仏教のことを入れることを増や
したいです。でも最近は厳しいからお坊さん
になる人も少なくなってきました。 
スリランカには、大体 500 年位まで王様がい
てその後はオランダ人がスリランカに入りま
した。オランダ人の後がポルトガル人です。
ポルトガル人の後はイギリス人。イギリス人
からスリランカは 1948年 2月 4日独立になり 
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ました。仏教の中でもスリランカに有名な場
所が 2 か所あります。その 2 か所は菩提樹の
木があります。仏様が悟り開いた木が残って
いる。その菩提樹の木がまだスリランカで生
きているんです。そこは仏教の人の大事なと
ころです。 
スリランカには世界遺産が 6 か所あります。
一番最初がアヌラーダプラ町でまだ仏教の遺
跡はいっぱい残っているんですね。ポロンナ
ルワも世界遺産です。皆さん聞いたことがあ
ると思うけど大きい岩があるところです。 
それは王様のお城があったところです。大体
200ｍ位の高い岩の上にお城を建てて住んで
いた王様がいて世界遺産になっているんで
す。 
その他に熱帯雨林があります。世界的に有名
なシンハラジャの熱帯雨林で、そこは多くの
人が行くところです。 
スリランカの経済ですが大体お金は昔から殆
ど紅茶の販売です。その後はゴム、その後は
宝石、もう最近は洋服を作る工場がいっぱい
あります。昔は女の人は仕事をやらなかった
です。最近 20年位前まで。今だんだん経済は
酷くなって女性も働くようになりました。 
世界から来てスリランカで合弁会社で洋服作
る会社をいっぱい作りました。それで女性が
そういう仕事について国にお金を入るように
なりました。あと宝石も有名な国です。宝石
は大体 35種類位取れます。ブルーサファイア
は有名なところです。一番いい綺麗なブルー
サファイアが取れる場所はスリランカです。
ルビーとかいろいろなサファイアの種類とか
取れますが、ダイヤモンドは取れないです。
日本のバブルの時によく日本人がその宝石を
買いに団体でスリランカに来ました。スリラ
ンカはもう何でもある国ですけど、無いもの
は雪だけです。涼しいところはあります。200
ｍ位高い山の方は 19℃から 23℃位まで上がっ
たり下がったりします。その辺は殆ど涼しく、
殆ど紅茶がとれます。 
紅茶はスリランカに 3種類あります。 
一番高いところ 1200ｍから 2000ｍで採れるハ
イロール高いところの紅茶、そこは霧があっ
て凄い美味しいです。そういう紅茶は日本と
かイギリスがよく買います。その真ん中はミ
ディロール。真ん中の紅茶です。大体 500 か
ら 2200ｍ間に植えている紅茶です。そういう
紅茶はロシアとかがよく買います。低いとこ
ろは 500ｍの下の紅茶は凄く濃いです。そうい
う紅茶は殆どサウジアラビアの方の国で使い
ます。その紅茶でもスリランカは一番高いと
ころ 1200ｍから 2000ｍの間に植えている紅茶
が一番いいです。食べ物は大体ご飯とカレー
ライス。カレーは何種類か作ります。でも凄
い辛いです。カレーは肉か魚一緒にあと野菜 2
種類位、3 種類位をいつも食事の時に作りま
す。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

インドと違ってスリランカのカレーの場合は
香辛料をよく使っているんです。スリランカは
香辛料はいっぱい取れます。だから一回何処か
でスリランカのカレーを食べてみてください。
昔のスリランカの建築の関係は殆ど日本でし
た。15 年位まで三井、大成、鹿島、熊谷そう
いう会社でした。15 年位前大統領が変わって
その大統領が凄い中国と仲が良かったです。 
だからだんだんと中国の建築会社に変わりま
して、今は日本の建築会社は少ないです。 
皆さん今のスリランカをテレビで見ると思い
ますけど、1ヶ月位前からずっと皆大統領出な
さい。総理大臣出なさいと、みんないっぱいデ
モをやっているでしょ。政治関係はスリランカ
は凄い悪いです。ガソリンない、安くない、停
電になります。ＩＭＦからお金もらうためにい
ろいろ頑張ります。経済環境は良くないです。
でもそれは長くならないと思います。一番悪い
のは選挙で皆選んだ大統領、総理大臣。スリラ
ンカは選挙で選びますけれど、そこから周りが
皆兄弟をいれます。親戚を入れます。それから
誰も反対しない。上が何をしていてもです。 
それが一番悪いことですね。そういう問題でス
リランカでは殆ど観光も仕事も無くなり、今、
暴動起こっていて凄い酷いです。昔はよく観光
で一年に 5万人位来ていました。スリランカが
昔に内戦があったことを皆さん知っていると
思いますけど、その内戦は 30 年続きました。
2009 年は平和になりました。その後、あの大
統領は自分は何でもできると思っていろいろ
なことやって経済環境はぜんぜん上手くなか
ったです。皆さん多分ご存知だと思うけど、第
二次世界大戦が終わった後、その時にスリラン
カにいた大臣ジーアールジャダワールダナ。 
その人は英語を良く喋れたんでサンフランシ
スコに行かされ、日本を助ける為にサンフラン
シスコでサインをしました。そのサインをする
ために言ったこと『恨みは恨みによって消え
ず、恨みは恨みなきによって静まる』意味をわ
かる方いますか？『今まであったことは忘れ
て、自分の気持はもう静かになって』それは仏
教の言われることです。仏教のお坊さん達よく
言われることです。英語で説明して日本の平和
のためにサインしました。その後からスリラン
カと日本はいい友好関係です。その財務大臣ス
リランカの大統領になりました。大統領になっ
て日本は何か作ってあげたいと聞いたらベッ
ド 1000床位入ってる病院作ってください。 
それでスリランカに病院を作ってあげたです。
その大統領の名前をつけて。スリランカと日本
の国交関係は深いです。 
最近は経済環境は良くないけれど、でもあと何
ヶ月位でよくなります。 
杉田さんは長い知合いですけれど妹みたいで
す。何年か前にスリランカに観光に来て私が案
内したんです。 
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ニコニコ 
スニール・ウィクラマ様 
  本日は貴重なお時間いただきありがとうご

ざいます。是非、スリランカにいらして下
さい。 

 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

5/17 27 20 4 3 1 92.30 

4/26 27 16 6 5 1 84.61 

5月 ・6月 行事予 定 

5/31(火) 
通常例会 
ガバナー補佐クラブ訪問・外部卓話 

6/07(火) 
理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 3名（宍倉会員・小沢会員・荒井会員） 
ロータリーの友勉強会 

6/14(火) 通常例会・内部卓話：岡武会員 

6/21(火) 
最終夜間移動例会  
・親睦ゴルフコンペ：南茂原カントリークラブ 
・夜間例会：18時点鐘「竹りん」 

6/28(火) 休会（定款適用） 

私の場合は日本に来たのは 42年前です。42年
前名古屋に陶器の研修できたんです。瀬戸市に
研修で来てスリランカに帰っていろいろ商売
をはじめて、それから相当日本に行ったり来た
りしています。今は観光会社やっています。20
何年かやっています。最近は 5、6 年前から日
本にある会社のスリランカの役員で仕事をや
っております。その会社はスリランカでホテル
も持っています。皆さんそのホテルに泊まるた
めに来て下さい。 
いつか皆さん是非スリランカに来て下さい。 
ライオンズの会長になった時のメンバーは 80
人です。一番大きいコランボのライオンズクラ
ブです。そこで日本と一緒に私も名古屋のお坊
さんと幼稚園を何ヶ所か作ってあげました。 
その後は日本から消防車とか救急車とか、いろ
いろよく将来の為にみんなの為にいろいろや
りました。 
皆さんどうもありがとう。私は今日呼ばれて凄
い嬉しいです。本当は写真を見ながら説明した
かったけど、でもスリランカは私が来る前 4日
間位は外出禁止とかいろいろ凄い暴動が起こ
って問題になりました。だから仕事の方もいろ
いろできないことがありました。 
これから皆さんと一緒に杉田さんと一緒に私
がスリランカでやれることが何かあったら言
ってください。皆さん、どうもありがとう。 
 


